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Liturgia Diária - "Vou preparar-vos um lugar".








 
Leitura (Atos 13,26-33)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.

13 26 "Irmãos, filhos de Abraão, e os que entre vós temem a Deus: a nós é que foi dirigida a mensagem de salvação.

27 Com efeito, os habitantes de Jerusalém e os 
seus magistrados não conheceram Jesus, e, sentenciando-o, cumpriram os 
oráculos dos profetas, que cada sábado são lidos.

28 Embora não achassem nele culpa alguma de morte, pediram a Pilatos que lhe tirasse a vida.

29 Depois de realizarem todas as coisas que dele estavam escritas, tirando-o do madeiro, puseram-no num sepulcro.

30 Mas Deus o ressuscitou dentre os mortos.

31 Durante muitos dias apareceu àqueles que com 
ele subiram da Galiléia a Jerusalém, os quais até agora são testemunhas 
dele junto ao povo.

32 Nós vos anunciamos: a promessa feita a nossos pais,

33 Deus a tem cumprido diante de nós, seus filhos,
 suscitando Jesus, como também está escrito no Salmo segundo: 'Tu és meu
 Filho, eu hoje te gerei'."

Palavra do Senhor.

		                              		

																				
													                              	

			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 2			                                 	
			                                 	Tu és meu Filho, e eu hoje te gerei!



"Fui eu mesmo que escolhi este meu rei

e, em Sião, meu monte santo, o consagrei!"

O decreto do Senhor promulgarei,

foi assim que me falou o Senhor Deus:

"Tu és meu filho, e eu hoje te gerei!"



Podes pedir-me e, em resposta, eu te darei

por tua herança os povos todos e as nações,

e há de ser a terra inteira o teu domínio.

Com cetro férreo haverás de dominá-los

e quebra-los como um vaso de argila!



E agora, poderosos, entendei;

soberanos, aprendei esta lição:

com temos servi a Deus, rendei-lhe glória

e prestai-lhe homenagem com respeito!


			                              	

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	

			                                	
			                                    	Evangelho (João 14,1-6)
			                                 	
			                                	Aleluia, aleluia, aleluia.


Sou o caminho, a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai senão por mim (Jo 14,6)


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.


14 1 Disse Jesus: "Não se perturbe o vosso coração. Credes em Deus, crede também em mim.

2 Na casa de meu Pai há muitas moradas. Não fora assim, e eu vos teria dito; pois vou preparar-vos um lugar.

3 Depois de ir e vos preparar um lugar, voltarei e tomar-vos-ei comigo, para que, onde eu estou, também vós estejais.

4 E vós conheceis o caminho para ir aonde vou".

5 Disse-lhe Tomé: "Senhor, não sabemos para onde vais. Como podemos conhecer o caminho?"

6 Jesus lhe respondeu: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai senão por mim".

Palavra da Salvação.
Reflexão 


Este Evangelho é providencial para o tempo em que estamos vivendo.
Tempo de incerteza, tempo de clamor, tempo de chorar por aqueles que já saíram
do nosso convívio e passaram pela experiência natural da morte. Jesus vem ao
nosso encontro para tranquilizar os nossos corações e nos revelar os mistérios
do Pai. Hoje também Ele nos encoraja: Tendes
fé em Deus, tende fé em mim também”. 
Assim como fez com o Seus discípulos Ele apela para que cada um de nós
mantenhamos firmes a fé em Deus e Nele também, quando nos revela: “Na casa de meu Pai há muitas moradas”! Assim,
Ele nos confidencia a realidade do céu de onde Ele veio e nos promete preparar
um lugar para cada um. A nossa morada no céu está sendo preparada pelo próprio
Jesus, nós, porém, precisamos confiar nas Suas Palavras para não desanimar
diante da realidade. 
Parece loucura tudo isto que está acontecendo ao nosso
redor, no entanto, se nos apoiarmos nas sugestões do Espírito Santo, nós também
poderemos vencer as batalhas. Para viver ou para morrer, só precisaremos tomar
um Caminho. Como falou aos discípulos, Jesus hoje, também nos assegura: “Eu sou o Caminho a Verdade e a Vida”!
Jesus é o caminho, a verdade e a vida e somente por meio Dele chegaremos na
nossa morada eterna. Que as revelações de Jesus sejam para nós uma motivação
para continuarmos cheios de fé e de esperança, certos de que os que nos
precederam no Caminho de Jesus um dia também nos acolherão nos tabernáculos
eternos            - Você ainda tem
dúvida?   -
Você tem buscado a Jesus ou se perdeu em algum outro caminho? – No
momento atual da sua vida o que pode lhe estar faltando: fé, disposição,
coragem, humildade, oração, conhecimento da Palavra?  - Peça a Jesus que aumente a sua fé e todas
as coisas lhe virão por acréscimo.
 
 
 
Helena Serpa
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Existe maldição de ou em família?








 Sobre
 as maldições de família, precisa ficar bem claro antes de tudo que os 
pecados dos pais não podem passar para os filhos, mas as doenças e 
certas tendências genéticas podem passar suas consequências, por 
exemplo. Nota-se que há um certo denominador comum no comportamento das 
pessoas de uma mesma família.
Jesus nunca mandou que se amaldiçoasse 
alguém, há certamente uma razão nisso. Santo Agostinho conta na sua obra
 “A cidade de Deus”, que uma mãe em Cartago, onde ele vivia, amaldiçoou 
os seus 7 filhos e esses sofreram terrivelmente. Portanto, não devemos 
brincar com isso. Veja Eclo 3,11.

Penso que podemos e devemos pedir sempre
 a Deus que livre a nós e a nossos entes queridos de todo mal físico, 
psicológico ou espiritual que tenhamos herdado dos antepassados. E nada 
melhor do que fazer isso na santa missa e na comunhão.
 

Prof. Felipe Aquino
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Liturgia Diária - Servos e amigos de Deus.








  
Leitura (Atos 13,13-25)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.

13 13 Paulo e os seus companheiros navegaram de 
Pafos e chegaram a Perge, na Panfília, de onde João, apartando-se deles,
 voltou para Jerusalém.

14 Mas eles, deixando Perge, foram para Antioquia da Pisídia. Ali entraram em dia de sábado na sinagoga, e sentaram-se.

15 Depois da leitura da lei e dos profetas, 
mandaram-lhes dizer os chefes da sinagoga: Irmãos, se tendes alguma 
palavra de exortação ao povo, falai-a.

16 Paulo levantou-se, fez um sinal com a mão e falou: "Homens de Israel e vós que temeis a Deus, ouvi.

17 O Deus do povo de Israel escolheu nossos pais e
 exaltou este povo no tempo em que habitava na terra do Egito, de onde 
os tirou com o poder de seu braço.

18 Por espaço de quarenta anos alimentou-os no deserto.

19 Destruiu sete nações na terra de Canaã e distribuiu-lhes por sorte aquela terra durante quase quatrocentos e cinqüenta anos.

20 Em seguida, lhes deu juízes até o profeta Samuel.

21 Pediram então um rei, e Deus lhes deu, por quarenta anos, Saul, filho de Cis, da tribo de Benjamim.

22 Depois, Deus o rejeitou e mandou-lhes Davi como
 rei, de quem deu este testemunho: Achei Davi, filho de Jessé, homem 
segundo o meu coração, que fará todas as minhas vontades.

23 De sua descendência, conforme a promessa, Deus fez sair para Israel o Salvador Jesus.

24 João tinha pregado, desde antes da sua vinda, o batismo do arrependimento a todo o povo de Israel.

25 Terminando a sua carreira, dizia: ´Eu não sou 
aquele que vós pensais, mas após mim virá aquele de quem não sou digno 
de desatar o calçado´".

Palavra do Senhor.

		                              		

																				
													                              	

			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 88/89			                                 	
			                                 	Ó Senhor, eu cantarei eternamente o vosso amor.



Ó Senhor, eu cantarei eternamente o vosso amor,

de geração em geração eu cantarei vossa verdade!

Porque dissestes: “O amor é garantido para sempre!”

E a vossa lealdade é tão firme como os céus.



“Encontrei e escolhi a Davi, meu servidor,

e o ungi para ser rei, com meu óleo consagrado.

Estará sempre com ele minha mão onipotente,

e meu braço poderoso há de ser a sua força.



Não será surpreendido pela força do inimigo,

nem o filho da maldade poderá prejudicá-lo.

Diante dele esmagarei seus inimigos e agressores,

ferirei e abaterei todos aqueles que o odeiam.



Minha verdade e meu amor estarão sempre com ele,

sua força e seu poder por meu nome crescerão.

ele, então, me invocará: ‘Ó Senhor, vós sois meu Pai,

sois meu Deus, sois meu rochedo onde encontro a salvação!’”


			                              	

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	

			                                	
			                                    	Evangelho (João 13,16-20)
			                                 	
			                                	Aleluia, aleluia, aleluia.

Jesus Cristo, a fiel testemunha, primogênito dos mortos, nos amou e do pecado nos lavou em seu sangue derramado (Ap 1,5). 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.

Depois de lavar os pés dos discípulos, Jesus lhes disse: 13 16 "em verdade, em verdade vos digo: o servo não é maior do que o seu Senhor, nem o enviado é maior do que aquele que o enviou.

17 Se compreenderdes estas coisas, sereis felizes, sob condição de as praticardes.

18 Não digo isso de vós todos; conheço os que 
escolhi, mas é preciso que se cumpra esta palavra da Escritura: ´Aquele 
que come o pão comigo levantou contra mim o seu calcanhar´. 19 Desde já vo-lo digo, antes que aconteça, para que, quando acontecer, creiais e reconheçais quem sou eu.

20 Em verdade, em verdade vos digo: quem recebe aquele que eu enviei recebe a mim; e quem me recebe, recebe aquele que me enviou".

Palavra da Salvação.

			                              	

			                            			                            
			                            			                             	
			                                	
			                                    	
 Reflexão
Ao lavar os pés de seus discípulos, um gesto de imensa profundidade, 
Jesus ilustra de modo belíssimo aquilo que é, por assim dizer, a 
essência da sua entrega na Cruz: fazendo-se humilde como o mais simples 
dos escravos, Ele nos purifica dos nossos pecados pela aspersão do seu 
preciosíssimo sangue. Dando-nos, pois, o exemplo, Cristo deixou-nos 
também uma diretiva de vida: assim como Ele, despojado de sua glória, 
ofereceu-se pela nossa salvação, assim também nós devemos nos servir uns
 aos outros e cooperar para que todos alcancemos a santidade. O Texto 
Sagrado, no entanto, apresenta uma pequena "dificuldade": se Jesus nos 
chama a seguir o seu exemplo de humildade e serviço, por que então, 
poucos trechos adiante, declara: "Já não vos chamo servos [...]; mas 
chamei-vos amigos, pois vos dei a conhecer tudo quanto ouvi de meu Pai" (Jo 15, 15)? Afinal, Cristo deseja que sejamos servos ou amigos?


Nada verdade, é preciso recorrer aqui a uma distinção. Há, com efeito, dois tipos
 de servo: o que obedece ao seu senhor por temor do castigo e o que se 
lhe submete por amor e piedade. O primeiro, desprezando aquele a quem 
pertence, tem medo somente do chicote; o segundo, reconhecendo a 
grandeza de quem o domina, receia apenas ofender o seu superior. É a 
esta última forma de servidão que se refere Jesus e é sobre ela
 que se deve fundamentar a nossa amizade com Ele. Somos, de fato, 
chamados a ser amigos do Senhor; esta amizade, contudo, não deixa de 
pressupor uma radical desigualdade entre nós, míseras criaturas, e o 
nosso Amigo divino: "O discípulo não é mais que o mestre, o servidor não é mais que o patrão" (Mt 10, 24). Cristo já o tinha dito: "Vós me chamais Mestre e Senhor, e dizeis bem, porque Eu o sou."


Por isso, para cultivarmos uma vida de verdadeira amizade com Deus, é imprescindível exercitarmos a virtude da humildade,
 colocando-nos sempre diante dEle como servos que, embora inúteis e 
desajeitados, querem de todo coração cumprir a sua vontade e evitar tudo
 quanto o possa ofender e desagradar. Sejamos gratos ao nosso Senhor e 
Amigo; façamos, com um sorriso sincero no rosto, aquilo que Ele mesmo 
nos mostrou ser o caminho para o amarmos e crescermos na sua intimidade:
 lavar os pés aos nossos irmãos, obedecer a Cristo no serviço aos 
outros, colocar-se como último em tudo e chamar muitas outras almas para
 este dulcíssimo convívio que é a santa amizade de Deus!
 
Pe Paulo Ricardo 
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Santa Catarina de Sena.








 
Neste dia, celebramos a vida de uma das 
mulheres que marcaram profundamente a história da Igreja: Santa Catarina
 de Sena. Reconhecida como Doutora da Igreja, era de uma enorme e pobre 
família de Sena, na Itália, onde nasceu em 1347.

Voltada à oração, ao silêncio e à 
penitência, não se consagrou em uma congregação, mas continuou, no seu 
cotidiano dos serviços domésticos, a servir a Cristo e Sua Igreja, já 
que tudo o que fazia, oferecia pela salvação das almas. Através de 
cartas às autoridades, embora analfabeta e de frágil constituição 
física, conseguia mover homens para a reconciliação e paz como um 
gigante.


Dotada de dons místicos, recebeu 
espiritual e realmente as chagas do Cristo; além de manter uma profunda 
comunhão com Deus Pai, por meio da qual teve origem sua obra: “O 
Diálogo”. Comungando também com a situação dos seus, ajudou-o em muito, 
socorrendo o povo italiano, que sofria com uma peste mortífera e com 
igual amor socorreu a Igreja que, com dois Papas, sofria cisão, até que 
Catarina, santamente, movimentou os céus e a terra, conseguindo banir 
toda confusão. Morreu no ano de 1380, repetindo: “Se morrer, sabeis que 
morro de paixão pela Igreja”.

Santa Catarina de Sena, rogai por nós!
 
 
Prof. Felipe Aquino 
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Liturgia Diária - Quem crer em Jesus, crê em Deus Pai.








  
Leitura (Atos 12,24-13,5)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.

12 24 Entretanto, a palavra de Deus crescia e se espalhava sempre mais.

25 Tendo Barnabé e Saulo concluído a sua missão, 
voltaram de Jerusalém (a Antioquia), levando consigo João, que tem por 
sobrenome Marcos.

13 1 Havia então na Igreja de Antioquia profetas e doutores, 
entre eles Barnabé, Simão, apelidado o Negro, Lúcio de Cirene, Manaém, 
companheiro de infância do tetrarca Herodes, e Saulo.

2 Enquanto celebravam o culto do Senhor, depois de terem 
jejuado, disse-lhes o Espírito Santo: Separai-me Barnabé e Saulo para a 
obra a que os tenho destinado.

3 Então, jejuando e orando, impuseram-lhes as mãos e os despediram.

4 Enviados assim pelo Espírito Santo, foram a Selêucia e dali navegaram para a ilha de Chipre.

5 Chegados a Salamina, pregavam a palavra de Deus nas sinagogas dos judeus. Tinham com eles João para auxiliá-los.

Palavra do Senhor.

		                              		

																				
													                              	

			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 66/67			                                 	
			                                 	Que as nações vos glorifiquem, ó Senhor,

que todas as nações vos glorifiquem.

 

Que Deus nos dê a sua graça e sua bênção,

e sua face resplandeça sobre nós!

Que na terra se conheça o seu caminho

e a sua salvação por entre os povos.

 

Exulte de alegria a terra inteira,

pois julgais o universo com justiça;

os povos governais com retidão

e guiais, em toda a terra, as nações.

 

Que as nações vos glorifiquem, pó Senhor,

que todas as nações vos glorifiquem,

Que o Senhor e nosso Deus nos abençoe,

e o respeitem os confins de toda a terra!


			                              	

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	

			                                	
			                                    	Evangelho (João 12,44-50)
			                                 	
			                                	Aleluia, aleluia, aleluia.


Eu sou a luz do mundo; aquele que me segue não caminha entre as trevas, mas terra a luz da vida (Jo 8,12).


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.


12 44Entretanto, Jesus exclamou em voz alta: "Aquele que crê em mim, crê não em mim, mas naquele que me enviou;

45e aquele que me vê, vê aquele que me enviou.

46Eu vim como luz ao mundo; assim, todo aquele que crer em mim não ficará nas trevas.

47Se alguém ouve as minhas palavras e não as guarda, eu não o condenarei, porque não vim para condenar o mundo, mas para salvá-lo.

48Quem me despreza e não recebe as minhas palavras, tem quem o julgue; a palavra que anunciei julgá-lo-á no último dia.

49Em verdade, não falei por mim mesmo, mas o Pai, que me enviou, ele mesmo me prescreveu o que devo dizer e o que devo ensinar.

50E sei que o seu mandamento é vida eterna. Portanto, o que digo, digo-o segundo me falou o Pai".

Palavra da Salvação.


			                              	

			                            			                            
			                            			                             	
			                                	
			                                    	
 Reflexão
Como disse Jesus,  quem crer nele, na verdade, não é nele que
crer, mais no Pai que o enviou ao mundo com a missão de salvar a humanidade do
pecado. A nossa fé precisa ser uma fé científica, e não uma fé ingênua.  Nós cremos em Deus por Jesus Cristo. Ou seja,
cremos, pelos milagres extraordinários e magníficos realizados pelo seu Filho
que foi enviado a nós.  Os poderes de
Jesus comprovam a  sua divindade. Por
tanto, não temos dúvida  de que  Deus existe, pois Jesus nos leva ao Pai.



Jesus é a luz que veio  ao mundo para nos iluminar, e não nos deixar
tropeçar nesta estrada cheia de buracos, 
estrada escura, estrada 
mergulhada nas trevas do pecado. Existem muitas coisas que nos arrastam
para as trevas, para o pecado.  E a luz
de Jesus é que nos impede de cair nestes buracos fatais.



Jesus não veio a este mundo
para nos condenar, mas sim, para nos dar tudo o que  necessitamos para  promover, para preparar a nossa salvação
eterna.



Quem me rejeita e não aceita as minhas palavras  já tem o seu juiz:

a palavra que eu falei o julgará no último dia.



A nossa possível condenação
acontecerá  de forma automática.  Pois a na verdade somos nós mesmos que nos
condenamos. Segundo as palavras de Jesus, quem não crer, automaticamente já
está condenado.



Por outro lado, quem crer
somente, não basta! É preciso crer e praticar a palavra de Deus.



Neste Evangelho Jesus frisa muito bem que Ele é o
próprio Deus descido do Céu, o próprio Deus visível, humano e divino, o próprio
Deus feito homem.  Desse modo, quem viu Jesus, viu o Pai: “Quem me
vê, vê aquele que me enviou”.   E Jesus disse estas
palavras em alta voz, sem medo do que o esperava por afirmar que Ele era Deus.



Jesus disse mais: “Eu vim ao mundo como
luz, para que todo aquele que crê em mim não permaneça nas trevas”.



Deus criou o mundo e separou o dia da noite.
Durante o dia o Sol, essa bola de fogo composta de matérias incandescentes, nos
ilumina, nos deixa espertos para o trabalho, para  buscar a nossa sobrevivência. A luz do sol nos
ilumina para que não tropeçamos nos buracos do caminho.



Depois do dia vem a noite que nos convida ao
repouso, a recarga da nossa bateria, para que no outro dia possamos recomeçar
com disposição a nossa caminhada, a nossa luta diária pela sobrevivência. 




A luz do Sol nos lembra a luz divina. Jesus veio
nos iluminar a nossa mente, veio nos mostrar como devemos ser, como devemos
fazer, como devemos nos desviar dos perigos do corpo e da alma.



Jesus é a Luz que nos mostra o caminho certo, sem
tropeços. O caminho da justiça, da honestidade, da fraternidade, da ajuda, do
perdão, da oração, da aceitação do outro, e da união do cristão, com a Trindade
Santa. Este é o caminho certo, o caminho que um dia nos levará a casa do Pai. 




Jesus não foi um impostor como muitos judeus
pensaram. Jesus não foi apenas um homem sábio, ou um mágico, que falava por si
mesmo. Mas sim, Jesus falava o que o Pai ordenou para ele dizer. 




E assim é que devemos ser quando  estamos conversando com as pessoas, quando vamos
catequisar. O que sai da nossa boca, não deve ser coisa nossa, mas sim, devemos
falar o que o Espírito de Deus nos manda falar.  Portanto, precisamos
estar unidos a Cristo pela Eucaristia, pela oração e pelo amor ao próximo, para
que isso aconteça com sucesso.


 


 


José
Salviano 
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Liturgia Diária -  "As minhas ovelhas ouvem a minha voz..."








  
Leitura (Atos 11,19-26)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.

11 19 Entretanto, aqueles que foram dispersados pela 
perseguição que houve no tempo de Estêvão chegaram até a Fenícia, Chipre
 e Antioquia, pregando a palavra só aos judeus.

20 Alguns deles, porém, que eram de Chipre e de Cirene, 
entrando em Antioquia, dirigiram-se também aos gregos, anunciando-lhes o
 Evangelho do Senhor Jesus.

21 A mão do Senhor estava com eles e grande foi o número dos que receberam a fé e se converteram ao Senhor.

22 A notícia dessas coisas chegou aos ouvidos da Igreja de Jerusalém. Enviaram então Barnabé até Antioquia.

23 Ao chegar lá, alegrou-se, vendo a graça de Deus, e a todos exortava a perseverar no Senhor com firmeza de coração,

24 pois era um homem de bem e cheio do Espírito Santo e de fé. Assim uma grande multidão uniu-se ao Senhor.

25 Em seguida, partiu Barnabé para Tarso, à procura de Saulo. Achou-o e levou-o para Antioquia.

26 Durante um ano inteiro eles tomaram parte nas reuniões da 
comunidade e instruíram grande multidão, de maneira que em Antioquia é 
que os discípulos, pela primeira vez, foram chamados pelo nome de 
cristãos.

Palavra do Senhor.

		                              		

																				
													                              	

			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 86/87			                                 	
			                                 	Cantai louvores ao Senhor, todas as gentes.



O Senhor ama a cidade

que fundou no monte santo;

ama as portas de Sião

mais que as casas de Jacó.

Dizem coisas gloriosas

da cidade do Senhor.



Lembro o Egito e a Babilônia

entre os meus veneradores.

Na Filistéia ou em Tiro

ou nos país da Etiópia,

este ou aquele ali nasceu.

De Sião, porém, se diz:

“Nasceu nela todo homem;

Deus é sua segurança”.



Deus anota no seu livro,

onde inscreve os povos todos:

“Foi ali que estes nasceram”.

E por isso todos juntos

a cantar se alegrarão;

e, dançando, exclamarão:

“Estão em ti as nossas fontes!”


			                              	

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	

			                                	
			                                    	Evangelho (João 10,22-30)
			                                 	
			                                	Aleluia, aleluia, aleluia.

Minhas ovelhas escutam minha voz,

eu as conheço e elas me seguem (Jo 10,27).


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.


10 22 Celebrava-se em Jerusalém a festa da Dedicação. Era inverno.

23 Jesus passeava no templo, no pórtico de Salomão.

24 Os judeus rodearam-no e perguntaram-lhe: “Até quando nos deixarás na incerteza? Se tu és o Cristo, dize-nos claramente”.

25 Jesus respondeu-lhes: “Eu vo-lo digo, mas não credes. As obras que faço em nome de meu Pai, estas dão testemunho de mim.

26 Entretanto, não credes, porque não sois das minhas ovelhas.

27 As minhas ovelhas ouvem a minha voz, eu as conheço e elas me seguem.

28 Eu llhes dou a vida eterna; elas jamais hão de perecer, e ninguém as roubará de minha mão.

29 Meu Pai, que mas deu, é maior do que todos; e ninguém as pode arrebatar da mão de meu Pai.

30 Eu e o Pai somos um”.

Palavra da Salvação.


			                              	

			                            			                            
			                            			                             	
			                                	
			                                    	
 Reflexão
O
 evangelho proposto para a nossa reflexão no dia de hoje, começa falando
 da insistência dos judeus em querer que Jesus dissesse abertamente se 
Ele era mesmo, o Messias, mas Jesus recusa em respondê-los, afinal, Ele 
já havia revelado o seu messianismo através das obras que Ele realizava,
 obras, que eram do Pai!
“Se
 tu és o Messias, dize-nos abertamente.” Jesus responde: “As obras que 
eu faço em nome do meu Pai, dão testemunho de mim; vós, porém, não 
acreditais, porque não sois das minhas ovelhas.” Ser ovelha, no Rebanho 
do Senhor, dentro deste contexto, significa ser íntimo de Jesus, 
portanto, esses judeus, não pertenciam ao seu rebanho, não, porque Jesus
 os rejeitasse, mas por causa da dureza de seus corações...Quem tem o 
coração endurecido, é fechado à graça de Deus, não acolhe o dom da fé, 
por isto, não elege Jesus como o Senhor da sua vida!
É pela fé, que reconhecemos Jesus como o nosso Bom Pastor, o Senhor da nossa vida!
No
 texto, Jesus evidencia, a sua intimidade com os que acolhe o dom da fé,
 a estes, Ele chama de “minhas ovelhas” uma forma carinhosa que Jesus 
usava, para dirigir aos que haviam aderido a sua proposta e também, aos 
que viriam a aderi-la por causa do testemunho destes...
Ao
 se colocar como o Bom Pastor, Jesus deixa claro, que Ele é um Pastor, 
extremamente cuidadoso com o seu rebanho, só quer o bem de suas ovelhas,
 mesmo daquelas que vez por outra, cometam alguns deslizes.
Ao
 contrário dos que se dizem pastores, mas não tem compromisso com o seu 
rebanho, os que exploram as suas ovelhas, Jesus é um Pastor solícito e 
acolhedor, Ele conhece cada ovelha pelo o nome, sabe das suas 
necessidades.
Como
 o Bom Pastor, Jesus nunca ilude as suas ovelhas com promessas de vida 
fácil, mas lhes garante segurança, colocando-se pronto para curar as 
suas feridas, carregá-las no colo se necessário for.

O
 primeiro passo, de quem deseja fazer parte do rebanho do Senhor, é a 
conversão do coração, a conversão nos coloca nos braços do Bom Pastor!
Quem
 ama e sente amado pelo o Bom Pastor, sabe distinguir a sua voz em meio 
as vozes dos falsos pastores, aqueles que tentam sobrepor a sua voz.
Como
 ovelhas pertencentes ao rebanho do Senhor da vida, devemos ser 
promotores de vida, acolhendo as ovelhas que se perderam, mas que querem
 retornar ao convívio do Bom Pastor, o que não significa, concordar com 
os erros destas ovelhas e sim,  acreditar, que uma pessoa, criada à 
imagem e semelhança de Deus, pode mudar de vida.
No
 final do evangelho, Jesus fala fundo ao nosso coração ao nos assegurar:
 “Meu Pai que me deu estas ovelhas, é maior que todos, e ninguém pode 
arrebatá-las da mão do Pai.”




Reflexão de Olivia Coutinho 
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Liturgia Diária - A Igreja é o nosso Redil.








 

		                                 		
		                                    		Leitura (Atos 11,1-18)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.

Naqueles dias, 11 1 os apóstolos e os irmãos da Judéia ouviram dizer que também os pagãos haviam recebido a palavra de Deus.

2 E, quando Pedro subiu a Jerusalém, os fiéis que eram da circuncisão repreenderam-no:

3 "Por que entraste em casa de incircuncisos e comeste com eles?"

4 Mas Pedro fez-lhes uma exposição de tudo o que acontecera, dizendo:

5 "Eu estava orando na cidade de Jope e, arrebatado em 
espírito, tive uma visão: uma coisa, à maneira duma grande toalha, presa
 pelas quatro pontas, descia do céu até perto de mim.

6 Olhei-a atentamente e distingui claramente quadrúpedes terrestres, feras, répteis e aves do céu.

7 Ouvi também uma voz que me dizia: ‘Levanta-te, Pedro! Mata e come’.

8 Eu, porém, disse: De nenhum modo, Senhor, pois nunca entrou em minha boca coisa profana ou impura.

9 Outra vez falou a voz do céu: ‘O que Deus purificou não chames tu de impuro’.

10 Isto aconteceu três vezes e tudo tornou a ser levado ao céu.

11 Nisso chegaram três homens à casa onde eu estava, enviados a mim de Cesaréia.

12 O Espírito me disse que fosse com eles sem hesitar. Foram 
comigo também os seis irmãos aqui presentes e entramos na casa de 
Cornélio.

13 Este nos referiu então como em casa tinha visto um anjo 
diante de si, que lhe dissera: ‘Envia alguém a Jope e chama Simão, que 
tem por sobrenome Pedro’.

14 Ele te dirá as palavras pelas quais serás salvo tu e toda a tua casa.

15 Apenas comecei a falar, quando desceu o Espírito Santo sobre eles, como no princípio descera também sobre nós.

16 Lembrei-me então das palavras do Senhor, quando disse: ‘João batizou em água, mas vós sereis batizados no Espírito Santo’.

17 Pois, se Deus lhes deu a mesma graça que a nós, que cremos no Senhor Jesus Cristo, com que direito me oporia eu a Deus?"

18 Depois de terem ouvido essas palavras, eles se calaram e 
deram glória a Deus, dizendo: "Portanto, também aos pagãos concedeu Deus
 o arrependimento que conduz à vida!"

Palavra do Senhor.

		                              		

																				
													                              	

			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 41/42			                                 	
			                                 	Minha alma suspira por vós, ó meu Deus.



Assim como a corça suspira

pelas águas correntes,

suspira igualmente minha alma

por vós ó meu Deus!



A minha alma tem sede de Deus

e deseja o Deus vivo.

Quando terei a alegria de ver

a face de Deus?



Enviai vossa luz, vossa verdade:

elas serão o meu guia;

que me levem ao vosso monte santo,

até a vossa morda!



Então irei aos altares do Senhor,

Deus da minha alegria.

Vosso louvor cantarei ao som da harpa,

meu Senhor e meu Deus!


			                              	

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	

			                                	
			                                    	Evangelho (João 10,1-10)
			                                 	
			                                	
Aleluia, aleluia, aleluia.

Eu sou o bom pastor, conheço minhas ovelhas e elas me conhecem, assim fala o Senhor (Jo 10,14).

 

Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.

Naquele tempo, disse Jesus: 10 1 “Em verdade, em verdade vos 
digo: quem não entra pela porta no aprisco das ovelhas, mas sobe por 
outra parte, é ladrão e salteador.

2 Mas quem entra pela porta é o pastor das ovelhas.

3 A este o porteiro abre, e as ovelhas ouvem a sua voz. Ele chama as ovelhas pelo nome e as conduz à pastagem.

4 Depois de conduzir todas as suas ovelhas para fora, vai adiante delas; e as ovelhas seguem-no, pois lhe conhecem a voz.

5 Mas não seguem o estranho; antes fogem dele, porque não conhecem a voz dos estranhos”.

6 Jesus disse-lhes essa parábola, mas não entendiam do que ele queria falar.

7 Jesus tornou a dizer-lhes: “Em verdade, em verdade vos digo: eu sou a porta das ovelhas.

8 Todos quantos vieram antes de mim foram ladrões e salteadores, mas as ovelhas não os ouviram.

9 Eu sou a porta. Se alguém entrar por mim será salvo; tanto entrará como sairá e encontrará pastagem.

10 O ladrão não vem senão para furtar, matar e 
destruir. Eu vim para que as ovelhas tenham vida e para que a tenham em 
abundância”.

Palavra da Salvação. 

Reflexão 



Jesus veio ao mundo para nos
dar a vida em abundância. Ele é para nós a Porta que se abre a fim de que
tenhamos felicidade e fartura. Quem ouve a voz de Jesus, ouve a voz do Pastor e
não duvida da Sua condução. Somente Jesus pode nos conduzir rumo ao Pai. Todos
os que buscam outros caminhos e seguem outras vozes terminam sendo enganados e
fogem. A ovelha que é conduzida por Jesus tem plena confiança de que está no
caminho certo. Quando a ovelha foge é porque o pastor não a fez entrar pela
porta que é Jesus. Ela escapa daqueles que não anunciam Jesus, que não operam
em nome de Jesus e por amor a Jesus. Quando nós fazemos as coisas em nome de
Jesus, as portas se abrem e o verdadeiro Pastor toma conta do rebanho. As
ovelhas conhecem a voz do Pastor porque têm intimidade profunda com Ele! A
Igreja é o nosso Redil, nela, estamos seguros porque é lá que se encontra
Jesus, o nosso Pastor. Jesus escolheu os Seus Apóstolos que são os pastores que
nos conduzem e nos alimentam com a Sua Palavra e com o Seu Corpo e o Seu
Sangue. Por isso, precisamos escutar a voz do Papa que é o representante de
Jesus na Igreja.   - Você tem conseguido
fazer as coisas em Nome de Jesus? – Você fala Jesus quando prega ou fala mais
de si mesmo (a), das suas conquistas, das suas proezas? -  Você reconhece a autoridade de Jesus que fala
através do Papa? - Você tem conseguido ouvir a voz de Jesus nos ensinamentos da
Igreja?




 
Helena Serpa 
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4º Domingo da páscoa - O Bom Pastor.








 

		                                 		
		                                    		Leitura (Atos 4,8-12)
		                                 		
		                                 		Leitura dos Atos dos Apóstolos.


4 8 Então Pedro, cheio do Espírito Santo, respondeu-lhes: Chefes do povo e anciãos, ouvi-me:

9 se hoje somos interrogados a respeito do benefício feito a um enfermo, e em que nome foi ele curado,

10 ficai sabendo todos vós e todo o povo de 
Israel: foi em nome de Jesus Cristo Nazareno, que vós crucificastes, mas
 que Deus ressuscitou dos mortos. Por ele é que esse homem se acha são, 
em pé, diante de vós.

11 Esse Jesus, pedra que foi desprezada por vós, edificadores, tornou-se a pedra angular.

12 Em nenhum outro há salvação, porque debaixo do céu nenhum outro nome foi dado aos homens, pelo qual devamos ser salvos.


Palavra do Senhor.


		                              		

																				
													                              	
			                                	
			                                    	Salmo Responsorial 117/118			                                 	
			                                 	A pedra que os pedreiros rejeitaram 

tornou-se agora a pedra angular. 



Dai graças ao Senhor, porque ele é bom! 

“Eterna é a sua misericórdia!” 

É melhor buscar refúgio no Senhor 

do que pôr no ser humano a esperança; 

é melhor buscar refúgio no Senhor 

do que contar com os poderosos deste mundo! 



Dou-vos graças, ó Senhor, porque me ouvistes 

e vos tornastes para mim o Salvador! 

“A pedra que os pedreiros rejeitaram 

tornou-se agora a pedra angular. 

Pelo Senhor é que foi feito tudo isso: 

que maravilhas ele fez a nossos olhos! 



Bendito seja, em nome do Senhor, 

aquele que em seus átrios vai entrando! 

Vós sois meu Deus, eu vos bendigo e agradeço! 

Vós sois meu Deus, eu vos exalto com louvores! 

Dai graças ao Senhor, porque ele é bom! 

“Eterna é a sua misericórdia!”


			                              	

			                            			                            
			                            		                              		
		                                 		
		                                    		Leitura (1 João 3,1-2)
		                                 		
	                                 			Leitura da primeira carta de são João.


3 1 Considerai com que amor nos amou o Pai, para que sejamos 
chamados filhos de Deus. E nós o somos de fato. Por isso, o mundo não 
nos conhece, porque não o conheceu.

2 Caríssimos, desde agora somos filhos de Deus, mas não se 
manifestou ainda o que havemos de ser. Sabemos que, quando isto se 
manifestar, seremos semelhantes a Deus, porquanto o veremos como ele é.


Palavra do Senhor.


		                              		

			                            			                            
			                            			                            
			                            			                              	
			                                	
			                                    	Evangelho (João 10,11-18)
			                                 	
			                                	Aleluia, aleluia, aleluia.


Eu sou o bom pastor, conheço minhas ovelhas e elas me conhecem, assim fala o Senhor (Jo 10,14).


 

Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.


10 11 Disse Jesus: Eu sou o bom pastor. O bom pastor expõe a sua vida pelas ovelhas.

12 O mercenário, porém, que não é pastor, a quem 
não pertencem as ovelhas, quando vê que o lobo vem vindo, abandona as 
ovelhas e foge; o lobo rouba e dispersa as ovelhas.

13 O mercenário, porém, foge, porque é mercenário e não se importa com as ovelhas.

14 Eu sou o bom pastor. Conheço as minhas ovelhas e as minhas ovelhas conhecem a mim,

15 como meu Pai me conhece e eu conheço o Pai. Dou a minha vida pelas minhas ovelhas.

16 Tenho ainda outras ovelhas que não são deste 
aprisco. Preciso conduzi-las também, e ouvirão a minha voz e haverá um 
só rebanho e um só pastor.

17 O Pai me ama, porque dou a minha vida para a retomar.

18 Ninguém a tira de mim, mas eu a dou de mim 
mesmo e tenho o poder de a dar, como tenho o poder de a reassumir. Tal é
 a ordem que recebi de meu Pai.


Palavra da Salvação.
 
Reflexão 


A figura do Bom Pastor, é uma das imagens mais bela e conhecida das pregações de Jesus!
Como
 o Bom Pastor, Jesus se apresenta como a única porta que nos conduz ao 
Pai, o seu amor por nós, é um amor incondicional, um amor tão grande que
 o levou ao extremo: a dar a vida pelo o resgate das ovelhas que caíram 
nas armadilhas dos mercenários!
”Dou-lhes a vida eterna e elas jamais
 se perderão. E ninguém vai arrancá-las de minha mão” Jo 10,28. Eis aí, a
 comunicação do amor de Deus...
No evangelho que a liturgia de hoje 
nos convida a refletir, Jesus revela a sua intimidade com o Pai, a sua 
disposição em levar em frente o projeto de Deus a ser implantado por 
Ele, aqui na terra.
Ao se colocar como o Bom Pastor, Jesus deixa 
claro, que Ele é um Pastor zeloso, um pastor totalmente diferente dos 
que se dizem pastores, mas não cuidam de suas ovelhas. Ao contrário 
destes falsos pastores, Jesus cuida carinhosamente de suas ovelhas, Ele 
não quer perder nenhuma delas, e se alguma ovelha, se perder no caminho,
 Ele não desiste dela, não cansa de esperar pelo o seu retorno!

Ao
 entregar a vida, pelas as ovelhas do rebanho que o Pai lhe confiara, 
Jesus nos deu uma grande prova de amor, deu a sua vida por nós!
Que resposta temos dado a este amor sem limites? O que temos feito da nossa vida que custou a vida de Jesus?
Escutar
 e colocar em prática os ensinamentos de Jesus, é realizar a vontade de 
Deus, é dar continuidade a presença amorosa do Bom Pastor aqui na terra,
 cuidando do outro, como Jesus nos ensinou a cuidar. 
A
 todos nós, que confiamos em Jesus, fica um alerta: Tenhamos cuidado 
para não cairmos nas ciladas do inimigo, os falsos pastores, estão por 
aí, infiltrados no meio de nós, como lobos vorazes na espreita, prontos 
para tomar posse das ovelhas que vão se  dispersando do rebanho.
Saber
 que temos um protetor, alguém que cuida de nós, que nos conhece pelo o 
nome, que é nosso refúgio nos momentos de desolações, é a certeza de 
nunca estarmos sozinhos...
Sob o olhar atento do Bom Pastor, do que haveremos de temer?



Reflexão de Olivia Coutinho 
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São Marcos Evangelista (festa)








 

Nos livros do Novo Testamento, Marcos é 
lembrado dez vezes com o nome hebraico de João, com o nome romano de 
Marcos ou com o duplo nome de João Marcos. Para alguns estudiosos 
deveríamos distinguir dois ou mesmo três Marcos. Nós, a esta altura, 
aceitamos a opinião mais comum, isto é, a de um só Marcos, filho daquela
 Maria em cuja casa reuniam-se os primeiros cristãos de Jerusalém e onde
 foi se refugiar o próprio Pedro após a libertação prodigiosa do 
cárcere. Marcos, hebreu de origem, nasceu provavelmente fora da 
Palestina, de uma família abastada. São Pedro, que o chama de “meu 
filho”, o teve certamente consigo em suas viagens a Roma, onde Marcos 
teria escrito o Evangelho. A antiguidade cristã, a começar por Pápias 
(+130), chama-o de “intérprete de Pedro”. “Marcos, um intérprete de 
Pedro, escreveu exatamente tudo aquilo de que se lembrava. Escreveu 
porém, o que o Senhor disse ou fez, não segundo uma ordem. Marcos não 
escutou diretamente o Senhor, nem o acompanhou; ele ouviu São Pedro, que
 dispunha seus ensinamentos conforme as necessidades”. Além da 
familiaridade com São Pedro, o evangelista Marcos pode orgulhar-se de 
uma longa convivência com o apóstolo São Paulo, com quem se encontrou 
pela primeira vez em 44, quando Paulo e Barnabé levaram a Jerusalém a 
generosa coleta da comunidade de Antioquia. De volta, Barnabé levou 
consigo o jovem sobrinho Marcos.

Após a evangelização de Chipre, quando 
Paulo planejou uma viagem mais trabalhosa e arriscada ao coração da Ásia
 menor, entre as populações pagãs do Tauro, Marcos – conforme lemos nos 
Atos dos Apóstolos – “se separou de Paulo e Barnabé e voltou a 
Jerusalém”. Depois Marcos voltou ao lado de Paulo quando este estava 
prisioneiro em Roma. Em 66 São Paulo nos dá a última informação sobre 
Marcos, escrevendo da prisão romana a Timóteo: “Traga Marcos com você. 
Posso necessitar de seus serviços”. Os dados cronológicos da vida de São
 Marcos permanecem duvidosos. Ele morreu provavelmente em 68 de morte 
natural, segundo uma tradição e, conforme outra tradição, foi mártir em 
Alexandria do Egito. Os Atos de Marcos, um escrito da metade do século 
VI, referem que Marcos, no dia 24 de abril, foi arrastado pelos pagãos 
pelas ruas de Alexandria, amarrado com cordas ao pescoço. Jogado ao 
cárcere, no dia seguinte, sofreu o mesmo tormento atroz e sucumbiu. A 
venda do seu corpo por parte de dois comerciantes e mercadores de Veneza
 não passa de lenda (828). Porém, é graças a essa lenda que, de 976 a 
1071, foi construída a estupenda basílica veneziana dedicada ao autor do
 segundo Evangelho, simbolizado pelo Leão.
 
 
Prof. Felipe Aquino 
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Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































